

ELSA :

BUENOS DÍAS AMIGOS CHILENOS:

Me llamo Else, soy francesa - Pude escribirles porque mi
escolita se encuentra con ustedes y con Ruth en la fiesta
de "La ville du bois" (CIUDAD DEL BOSQUE). - Ruth le
dio la dirección a Chontal, nuestra escuelita. -

Mi familia se compone de 3 niños: la mayor,
Else, Nodjeyda y AURELIEN y de 2 padres, la
mamá Dominique y el papá Olivier.

Me gustaría conocer un poquito de vuestra vida,
yo que me interesa mucho! -

Me gustaría oírdeles pero no sé como. -
¿Podrían ustedes decírmelo?

Por mi parte voy a contarte la vida en mi
pueblo. - En la mañana a los 8 partimos he-
cha la escuela, a los 12 tenemos colación,
los que viven cerca van a sus casas, el resto
la hacen en la cafetería. - Después de comer
entrando inmediatamente a clases hasta las 16:30. -
La escuela se encuentra bastante lejos de las casas
de algunos alumnos, es por ello que un pequeño
bus viene a buscarnos y en la tarde nos deja
en nuestras casas.

En la escuela hoy 2 cursos. - En el primero este
el Kinder y en el segundo este el primero básico,
yo estoy en primero básico. - Los niños en la
mañana durante el invierno practican ~~skate~~
ski, y en el verano van a la piscina. - Algunas
veces hacen sololos en los grandes estacionamientos
de ski. - Al fin del tercer trimestre nosotros iremos
a cocher al aire libre en el Sur de Francia du-
rante 7 días. -

Durante nuestras vacaciones nosotros vamos
bien lejos de nuestras casas, a mil kilómetros
de nuestras casas. - Nosotros vamos también a una
colonia y a la casa de nuestra escuela Chontal

NIÑOS DE OCHAIN

Else.

PIDAN LA DIRECCIÓN EN SECRETARÍA
PARA ESCRIBIRLE A LOS AMIGUITOS
FRANCESES.